

Asamblea General

SIP analizará acoso y agresiones a periodistas

• La organización que agrupa a la prensa latinoamericana apunta a que Bolivia está entre los países más afectados, junto a Argentina, Colombia, Estados Unidos, Guatemala, Paraguay, Perú y Venezuela



FEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE LA PRENSA DURANTE EL PLANTÓN EFECTUADO AYER FRENTE AL COMANDO GENERAL DE LA POLICÍA EN PROTESTA POR LAS CONSTANTES AGRESIONES.

Restricciones de acceso a la información pública, asesinatos, acoso y agresiones contra periodistas de Latinoamérica serán analizados en la Asamblea General de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) que se desarrollará desde mañana hasta el próximo lunes en Salt Lake City, Utah, Estados Unidos.

Según apreciación de la misma entidad, en el primer semestre del año 2017, se dieron innumerables actos de intimidación, ataques y acoso psicológico provenientes de narcotraficantes, crimen organizado y funcionarios en contra de periodistas.

Asimismo, en un informe, la SIP afirma que los países más

afectados fueron Argentina, Bolivia, Colombia, Estados Unidos, Guatemala, Paraguay, Perú y Venezuela. Los casos más graves ocurrieron en México y Honduras, donde fueron asesinados siete y dos periodistas, respectivamente.

Asimismo, menciona la actitud de gobernantes y autoridades a descalificar a la prensa

independiente a la que acusan de actuar como "oposición política", portadora de "noticias falsas" y la responsabilizan por generar tensión social, entre otras acusaciones.

En tanto, la Asociación Nacional de la Prensa (ANP) considera que las agresiones verbales y físicas contra los periodistas se incrementaron durante la presente gestión a comparación de los años anteriores. El último caso se dio por parte de funcionarios de la Unidad Táctica de Operaciones Policiales (UTOP) contra un reportero de un medio televisivo que fue agredido físicamente.

"Hay un incremento en las agresiones verbales y algunas ocasiones agresiones físicas, vulneración de derechos humanos, se han cometido encarcelamientos y el cierre de medios como el de Fedecomín", explicó el presidente de la ANP, Marcelo Miralles, en entrevista con EL DIARIO.

Por otro lado, ayer en la mañana en La Paz, un grupo de dirigentes de la Federación de Trabajadores de la Prensa protagonizó un plantón en inmediaciones del Comando General de la Policía en protesta por las constantes agresiones que reciben trabajadores de medios de policías.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



LA MAGIA DEL DISFRAZ EN LA NOCHE MÁS TENEBROSA Y DIVERTIDA DEL AÑO.

EL DIARIO prepara Halloween espectacular

Como ya es tradición, EL DIARIO prepara para este 2017, un Halloween espectacular para que toda la familia pague se una en torno a la sana diversión.

Las puertas de nuestra casa periodística se abrirán para todos a partir de las 15.00 del martes 31 de octubre, el requisito fundamental es que vengan disfrazados para hacerse tomar una fotografía que luego será parte de una revista de lujosa elaboración, al puro estilo de EL DIARIO.

La invitación está tendida para grupos de amigos, colegiales, vecinos de los diferentes barrios o toda la familia. En EL DIARIO les esperan grandes sorpresas, premios, juegos, música y la esperada presencia del Payaso IT y la muñeca Annabelle como anfitriones.

La magia de la fantasía, nos llevará a un divertido mundo imaginario de risas, baile y mucha amistad en una noche inolvidable y especial.

Halloween 2017 está en EL DIARIO.

Inf. Pág.1, 2do. Cuerpo

La Paz

Alarmante rebrote de paperas

Un total de 1.698 casos de paperas fueron detectados en La Paz, cifra que indica que el departamento ingresó a una zona de epidemia afirmó ayer el director del Servicio Departamental de Salud (Sedes) La Paz, Freddy Valle.

En la gestión pasada se presentaron 195 brotes y en la presente, hasta el 25 de octubre, se reportaron 1.698 casos.

La autoridad del Sedes atribuyó la epidemia al cambio climático repentino, que altera a los virus que se encuentran en el medioambiente. Agregó que una vez que se haya contraído la enfermedad, la persona debe ser aislada y hacer que guarde reposo absoluto. Los afectados oscilan entre las edades de 10 a 15 años, con mayor incidencia en varones.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



FISCAL GENERAL DEL ESTADO, RAMIRO GUERRERO, PRESENTÓ INFORME ANTE LEGISLADORES.

Investigación de robo en Banco Unión

Policías serán procesados por extravío de pruebas

El fiscal general del Estado, Ramiro Guerrero, informó ayer que investigadores de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) serán procesados por la pérdida de ocho celulares, que pertenecían a los involucrados en el caso del desfalco al Banco Unión.

"Se han perdido ocho celulares que han sido secuestrados, en este caso, del Banco Unión, deberán responder los investigadores, por qué no los entregaron a la cadena de custodia, esos temas generan dudas, ciertas situaciones de fricción", afirmó.

Asimismo, dijo que los aparatos no pertenecían a Juan Franz Parí, el principal implicado, sino a familiares y personas que tenían menor grado de participación.

Por su lado, el director nacional de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc), coronel Hernán Meyer, calificó las declaraciones del Fiscal General como "una falta de conocimiento".

Inf. Pág.8, 1er. Cuerpo

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Inf. Pág.8, 1er. Cuerpo



COMUNISTAS RUSOS SON LOS ÚNICOS QUE HAN ORGANIZADO PROGRAMA DE ACTOS PARA FESTEJAR EL ANIVERSARIO.

Hoy en Femenina



Alimentos para desintoxicarte

La desintoxicación consiste en hacer una limpieza en los intestinos que se encargan de absorber los nutrientes que recibimos a través de los alimentos. Estos son absorbidos por la flora intestinal que son beneficiosas para sintetizar las vitaminas D y K, ácido fólico, entre otros que mejoran la asimilación de nutrientes.

tiene bacterias que mejoran la asimilación de nutrientes.

Kremlin

Revolución Bolchevique no será celebrada

El Kremlin aseguró que no tiene previsto celebrar ningún acto público por el centenario de la Revolución Bolchevique, que tendrá lugar el próximo 7 de noviembre.

"¿Y por qué habría que festejarlo? El Kremlin no tiene previsto ningún acto al respecto", dijo a la prensa Dmitri Peskov, portavoz del Kremlin.

Peskov agregó que "nadie renuncia a nada", en relación a que, en realidad, el Kremlin nunca tuvo planes de celebrar dicha efeméride.

El presidente ruso, Vladimir Putin, ordenó a finales del pasado año al Ministerio de Cultura conmemorar el centenario de la Revolución, aunque advirtió contra el peligro de resucitar los viejos antagonismos. (EFE)

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo